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7月11日，市民王先生拨打本报热
线电话2770000反映：市区五一路八一
路至天宝路段，东侧很多停车位的停车
线模糊不清，不仔细看很难辨认是否有
停车位。这给停车的市民带来不便，希
望相关部门重新画线。

记者万誉核实报道：根据王先生反
映的问题，7 月 11 日，记者来到市区五一
路与八一路交会处，沿着五一路八一路
至天宝路段走了一遍。记者看到，该路
段两侧有不少蓝色停车位，每个停车位
内有编码和停车指示箭头。

这段路西侧停车位的停车线和编
码都比较清楚，而东侧停车位的停车线
有很多模糊不清。有的如果不走近看，
很难发现有停车线；有的停车线完全褪
色，只能依稀看到编码；有几个停车位
连编码也不完整。

另外，记者发现，这段路的两边有
的地方正在拆迁，人流量不太大。不过
在附近居住的市民反映，这里有几家饭
店，一到晚上来这儿吃饭的人不少，停
放的车辆也比较多。有时，路两边的停
车位不够车辆停放。

正在记者对着模糊不清的停车线
拍照的时候，一位开车的市民准备在此
停车。他停好之后，下车围着车看了一
圈儿。

“这应该是停车位吧？”他对同行的
朋友说。

“旁边的停车线比较模糊，你停的
这个地方看不到停车线。你还是往北
边再挪挪车，前面的能看清停车线。”他
的朋友回答。

“我还是往前挪挪吧，万一不是停

车位，被交警贴个罚单，太亏了。”开车
的市民说。

附近一家饭店的服务员告诉记者，
这里的停车线是该重新画了。“停车线
不 清 ，司 机 很 容 易 因 为 停 错 车 而 被 罚
款。来我们这儿吃饭的顾客说，有的停
车线模糊不清，停车前要仔细确认，看
是不是停车位。”

随后，记者拨打了魏都区住建局办
公室的电话。一名工作人员说，这段路
是他们负责修建的，停车线归不归他们
管，他要询问一下。之后，该工作人员
回复记者，他们只管这段路上的交通指

示标线，停车线不归他们管理。
记者又联系上市公安局交通管理

支 队 第 四 交 通 执 勤 大 队 大 队 长 吕 文
涛。他说，这段路是近两年新开通的，
还未移交。不过，为了方便市民停车，
他会联系交通设施部门，将模糊不清的
停车线尽快画上。

市区五一路八一路至天宝路段

部分停车线“脱妆”
市民呼吁尽快“补妆”

五一路八一路至天宝路段，部分停车线模糊不清。 记者万誉 摄
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本报讯（记者 贾同岭 文/图）7 月
11 日，记者接到热心市民王女士打来的
电话。她说她经常在新兴路与运粮河
交会处的勇毅广场活动，那里的公厕上
个月停止使用，至今还未恢复使用。在
此游玩的市民均感到不方便。她希望
记 者 关 注 此 事 ，督 促 相 关 部 门 尽 早 处
理。

当天，记者来到王女士所说的勇毅
广场。它位于新兴路与运粮河交会处
北侧，占地面积 1542.5 平方米。王女士
反映的这个公厕位于河岸东侧。记者
来到这里，看到该公厕新颖、美观，并修
有无障碍通道，但是 6 间厕门全都锁着，
公厕无法正常使用。

记者走近观察，发现厕门上贴有纸
质 公 告 。 公 告 被 人 撕 毁 ，内 容 残 缺 不
全，仅剩下“魏都区城管局”“带来不便”

“2019 年 6 月 18 日”等字样。由此看来，
该公厕停用已有一段时间了。

勇毅广场是魏都区依托运粮河自
然 、人 文 景 观 打 造 的 游 园 广 场 项 目 之
一。广场中修有凉亭、廊道，鹅卵石铺成
的小路绿树成荫，每天早上不少市民在
此游玩。王女士所在的戏迷团队每周
一、三、五在此排练曲剧。排练之余，戏
迷朋友在附近公厕如厕，较为方便。

“自从上个月这个公厕停用后，大
家感觉很不方便。”王女士说，在此唱戏
的多是老年人，行动不便。这里的公厕
停用后，对他们影响很大。为了在附近

找公厕，老年人不得不骑着三轮车行驶
很远。来回几次后，部分老年人便不在
这里玩了。

当天 11 时，记者在勇毅广场看到，
虽然阳光较为刺眼，但广场上有不少树
荫，部分市民坐在凉亭的长凳上休憩。

“广场上的这个公厕卫生条件挺好，群
众对它很满意。但近段时间不知为啥
停用了，大家都很着急，希望相关部门
早点儿修好它。”在凉亭里休息的张先
生说。

那么，这个公厕为何停用？何时能
够恢复使用？魏都区城管局工作人员
告诉记者，该公厕之所以停用，是因为
排水出现了问题。为不影响勇毅广场
的整体环境，该公厕只能暂时停用。目
前，他们正在想方设法解决公厕的排水
难题，争取早日恢复使用。

勇毅广场的公厕为何停用？
魏都区城管局：排水出现了问题，正在积极解决

勇 毅
广场上的
公厕厕门
紧 锁 ，市
民无法使
用。

2路公交车最早几点发车？
胡先生：未来一段时间，我每

天早晨需要乘坐2路公交车找朋友
学太极拳。请问，2 路公交车最早
几点发车？

市城市公共交通有限公司工
作人员回复：许昌公交公司至天润
陶瓷建材城的2路公交车，原首班
发车时间为 6 时 30 分，现调整为
5时50分。许昌公交公司方向的首
班发车点改在长村张，天润陶瓷建
材城方向的在许昌公交公司场区，
其他班次按原规定执行。市民可
下载手机公交APP实时了解公交候
车信息。

结婚能否放鞭炮？
陈先生：我的朋友本月底结

婚，想买一些鞭炮助兴。我知道过
年期间不准燃放鞭炮，想问问结婚
时能否燃放鞭炮？

市110应急联动中心工作人员
回复：为有效维护公共安全，进一
步优化环境，许昌市区及我市各县
（市、区）均已实施“禁燃令”多年。
“禁燃令”不只适用于春节，结婚之
日也不可燃放烟花爆竹，请共同守
护我们的碧水蓝天。市民如果发
现身边有人违规销售、燃放烟花爆
竹，可以拨打110举报。

感谢好心人
苏女士：7月9日晚，我带着孩

子在鹿鸣湖体育公园里的儿童游
乐场玩。孩子不慎将沙子弄进眼
睛，哇哇直哭。在我手足无措时，
一对夫妇将他们的纯净水和湿巾
送给我，并帮我给孩子擦眼睛，之
后便离开了。我想借助晨报向这
对好心的夫妇表示感谢。

值班记者 李嘉

这么粗的树为啥砍掉？
本报讯（记者 王志鹏）7 月 11

日，市民黄先生拨打本报热线电话
2770000 反映，当日早上，他途经赵
湾路时，发现有几个人开着三轮车，
把路旁一棵粗大的法国梧桐给砍掉
了。“现在不是不允许随便砍树吗？
为啥那么粗的一棵树被几个人给砍
了？”黄先生说，他希望晨报联系有
关部门，对此事进行调查。

9 时 30 分许，记者赶到赵湾路，
在该路与许都路交叉口向北七八十
米东侧，看到 4 个穿着便装的人正
在合力把一截树木的主干部分往一
辆三轮车上抬。

“师傅，你们是哪儿的？为啥要
把这棵树砍掉？”记者上前询问。

“我们是园林绿化工人，这棵法
国梧桐死了，所以要砍掉。”一位师
傅说。

现场采访结束后，记者就此事
致电东城区市政管理中心。该中心
副主任靳兆阳说，赵湾路上的这棵
法国梧桐已经死亡，因此他们派工
作人员将其砍掉。随后，他们会按
照规定到现场查看，根据树的间距
和 树 荫 的 大 小 ，决 定 是 否 进 行 补
栽。此外，由于天气炎热，4 名工作
人员未穿工作服。他将通知工作人
员以后工作时按要求穿上工作服，
以免造成不必要的误会。


